

Antrag Nr. 8 – Pflege- und Pflanzkonzept für den Kurpark

Im Umweltausschuss wird das Pflege- und Pflanzkonzept für den Kurpark vorgestellt.

Begründung des Antrags

Bei der Ortsbesichtigung des Kurparks am 14.06.2016 durch den Umweltausschuss wurden von Herrn Hannappel und Herrn Bogner verschiedene Schadbilder vorgestellt und die Notwendigkeit für umfangreiche Baumarbeiten und auch Baumfällungen betont. Wörtlich heißt es u.a. in der Niederschrift der 2. Sitzung des Umweltausschusses:

„Im Laufe der Besichtigung weisen sowohl Herr Hannappel und auch Herr Bogner wiederholt darauf hin, dass im Baumbestand des Kurparks ein Wandel erfolgen muss. Dazu ist es erforderlich, ein Pflege- und Pflanzkonzept zu entwickeln, um das Erscheinungsbild des Kurparks über die nächsten Jahre und Jahrzehnte hinaus zu bereichern und zu sichern.“